
   
  

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PARTICIPATIVO DA SUBPREFEITURA 

DO BUTANTÃ OCORRIDA EM 01/04/2024. 

  

Conselheiros Presentes na Reunião: José Alexandre Araujo Negrini, Marilucia Nascimento dos 

Santos Camilo, Ernesto Kenshi Carvalho Maeda, Paulo Eduardo Alves Martins, Xenia Regina 

Vaz de Souza, Givaldo Silva de Santana e Edlayne Ribeirinho Amaral 

 

Conselheiros Ausentes: - 

 

Faltas justificadas: - 

 

Faltas Injustificadas: - 

 

Representantes públicos presentes: Felipe Maluf representante da subprefeitura, 

Subprefeito do Butantã Sidnei Couto Jr e Fernanda arquiteta Butantã. 

Aprovação da Ata da reunião ocorrida em 04/03/2024. Aprovada a ATA da reunião anterior 

por unanimidade para publicação no diário oficial em 5 dias úteis pela subprefeitura conforme 

regimento. 

Fala dos Conselheiros: José Alexandre Negrini inicia agradecendo em nome de todo o conselho 

a agilidade da subprefeitura em trazer os projetos com estimativa de valores em tempo recorde. 

 Fernanda (Arquiteta da Subprefeitura) agradece a presença de todos e inicia a apresentação 

dos projetos. Informa que foi um trabalho em equipe com a Ana Paula (arquiteta Subprefeitura) 

para que conseguissem atender o máximo de projetos enviados pela população ao CPM. Informa 

que o Prefeito de São Paulo Ricardo Nunes disponibilizou, para cada Subprefeitura, um recurso 

de R$ 6 milhões para obras de melhoria urbana, a serem definidas em conjunto com o Conselho 

Participativo Municipal (CPM) da região. Inicia falando dos projetos: 

 

 

Falas dos Munícipes: Oscar Pierrotti Martins (Munícipe) pede esclarecimento da van e 

horários,informa que o CÉU do jaguaré que atende somente Jaguaré, informou da dificuldade 

das pessoas que moram na vila Dalva e precisa andar quase 1km para pegar o ônibus até o 

local, comenta que é longe e bem isolado da comunidade, informa que até no acesso presencial 

existe dificuldade com a entrega de senha, e que não existe pessoas após 12:00 para 

atendimento da população. 

Maria de Fátima (CRAS) informa que são apenas senha para 50 pessoas, mas que possuem 

atendentes sim após 12:00. Fala sobre a demanda reprimida e a manipulação para atender as 

vagas,abertura de edital com pedido de entrevistadores, etc mas que a resposta da secretaria é 

que não possuem recursos para atender o edital.  

 

 

 

 

 






